

Hotel Meliá Trinidad Península muestra armonía y entornos de cubanía



Hotel Meliá Trinidad Península. Fotos del autor

por Raúl García Álvarez

Los entornos del Meliá Trinidad Península, el mayor complejo turístico del centro sur de Cuba, comienza a mostrar un acogedor y agradable contorno al rehabilitarse la zona de playa, afirmó hoy Juan Pereira, su director general.



Hotel Meliá Trinidad Península

El directivo, aseguró que este hotel representa la eminencia de Meliá, en la segunda playa más importante del país, donde se combinan todas las ofertas, atracciones y los encantos de la villa de Trinidad, Patrimonio Cultural de la Humanidad, al sur de la provincia de Sancti Spíritus.

Este reportero pudo constatar los trabajos de remodelación en el litoral donde se eliminan malezas y se regresa arena y plantas autóctonas del lugar, así como el vertimiento de asfalto por la vía de acceso dando la personalidad requerida a esta instalación de gran lujo.

La instalación posee autosuficiencia energética, al contar con mil 500 placas fotovoltaicas y un método de agua caliente por energía solar, fortalezas para la estabilidad en la operación y la economía.



Playa

Los trabajos de remodelación de la Playa María Aguilar con el vertimiento de unos 45 mil metros cúbicos de arena beneficiará también otros centros del turismo en el istmo de Ancón, obras a cargo de la Dirección de Inversiones del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente e Inversiones Gamma S.A.

Mientras, la eliminación de plantas invasoras y siembra de especies de la costa como son: boniato, frijol y verdolaga de playa, uva caleta, hicaco, la yuraguana, entre otras, está a cargo de expertos del Centro de Servicios Ambientales de Sancti Spíritus.

Se conoció que la pavimentación incluyen al pedraplén (principal vía) y los accesos a todas las instalaciones turísticas de la península, imprescindible para la explotación del litoral sur de Trinidad.

En esta actividad se emplean unas 6 mil toneladas de asfalto, mezcla elaborada en la vecina provincia de Cienfuegos y cuya inversión esta a cargo del Centro Provincial de Vialidad de Sancti Spíritus.

Para los especialistas la pavimentación de los accesos –vía principal y secundarias- de la península es la obra mayor de Vialidad en este año.

Además en las diversas áreas se da terminación y perfeccionan los mobiliarios, con vistas a abrir los servicios en este mes, inicialmente unas 200 capacidades de las 400 con que cuenta en su totalidad, que estarán para la inauguración oficial en enero próximo por el 510 aniversario de la tercera villa patrimonial de Cuba.

Meliá cuenta con unos 40 hoteles en Cuba, localizados en los cayos Coco, Guillermo, Largo, y Santa María, y en las provincias de Holguín, La Habana, Santiago de Cuba, Camagüey, Cienfuegos y el balneario de Varadero, en Matanzas. (Tomado de PL)



Pavimentación del pedraplen



Radio Habana Cuba